

Nombrado con fecha 6 de Agosto del año corriente para organizar las colecciones arqueológicas del Instituto de Antropología de la Universidad Nacional de Tucumán, inicié mi cometido con la revisión del material existente, su recuento y restauración. El material en exhibición se ha triplicado, pero el número de las piezas expuestas no alcanza aun la mitad de las que figuran en los registros. La otra mitad, casi totalmente fragmentada, se encuentra guardada en depósitos, pero la reconstitución de la mayor parte parece factible. A ese efecto he tratado de preparar personal competente, enseñando métodos, tanto teórica- como practicamente.

En vista de que la reconstitución del material exigirá un tiempo largo del que no puedo disponer, a lo que se agrega la falta absoluta de espacio para ubicar las demás piezas y clasificarlas debidamente, tarea específica que me fué encomendada, considero mi obligación de presentar la renuncia del cargo de Organizador de la Sección Arqueológica con lo que fué honrado por las Autoridades de la Universidad.

Réstame expresar mi agradecimiento por las atenciones recibidas, tanto del señor Interventor, Dr. Horacio R. Descole, como del señor Delegado-Interventor de la Facultad de Filosofía y Letras, Prof. Guido F. Parpagnoli, quienes en todo momento y con perfecta comprensión de las necesidades contribuyeron al mejor éxito de mi misión.

Saludo al señor Interventor Interino con mi consideración más distinguida

Jorge von Hauenschild